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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

不是每朵花都要结果的伤感美文

随着文学概念的演变和文学体裁的发展，网络美文的概念也时有变化，其本身按其内容和形式的
不同，又可分为其他的一些分支。下面和小编一起来看不是每朵花都要结果的伤感美文，希望有
所帮助！

表哥种了二十多年桃树，有几十亩桃园。几年前，我从他那儿移了棵嫁接好的桃树苗，栽在院子里。

“桃三杏四梨五年，枣树当年就见钱”，这农谚准得很。桃樹栽下后的第二年，料峭春寒尚未消退，枝丫间便冒出
了一个个花骨朵。随着“春风又绿江南岸”，仿佛一夜之间，那小小的桃树，竟“满树和娇烂漫红”了。

我兴奋地打电话向表哥报喜，表哥却叮嘱我：每条枝上只留五六朵桃花，其余的都摘掉。电话这端的我一下子惊掉
了下巴，问他为什么，表哥告诉我，不光如此，等结了桃，还要疏掉多余的果，每个枝上只留下一两只最大最好的
。因为桃树太小，枝丫太细，桃子多了经不住⋯⋯

虽是万般不舍，可看看桃树那稚细的“胳膊”，真的怕它承受不了太多的重负，只好忍痛割爱，按表哥说的照办。
这年夏天，我收获了六只又大又甜的.蜜桃。

第二年，桃树虽粗壮了许多，但仍显得有些“身单力薄”。我怕它还是不能承受累果之重，便主动疏掉一些繁花，
摘去一些赘果，只是比上年留的要多了许多。这一年，我收获了更多的桃子。只是个头不太均匀，有的品相也不怎
么好。

桃树渐渐长大，不再担心它的承受能力，我期待它结出更多的果实。于是，不肯再辜负每一朵花蕊，更舍不得糟蹋
结出的每一个果子。可是，如此收获的桃子竟小了许多，感觉也不如原先的甜。我以为这桃树得了什么病，打电话
询问表哥。表哥问明原委，告诉我——该疏的花一定要疏，该去的果坚决得去。他说：不是每朵花都要结果。

我如梦初醒。是啊，不是每朵花都要结果！

想想我们的人生，不同样如此吗？在人生的航程中，生活就如同一棵开花的树。有时候，我们的梦想很多，想做的
事很多，想要的“果”很多，理想的树上花团锦簇。可是，现实却屡屡冷酷地告诉我们：尽管世界因生命而美丽，
生命因梦想而精彩，但是，并不是所有的贝壳里都有珍珠，并不是所有的生命都能焕发光彩，并不是所有的梦想都
能开花结果。为了实现人生最大、最美好又最接近现实的结果，我们不得不学会取舍，适时摘掉那些多余的“花”
和“果”。因为，人生有涯而知无涯，精力有限而事无限，我们不可能面面俱到、诸事竟功。不然，貌似满树之“
花”、累枝之“果”，却终是得不到几个像样的“桃子”。

舍弃，并不是放弃，而是为了得到最好的结果。“不是每朵花都要结果”，这何尝不是一种人生的智慧。
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更多 伤感美文 请访问 https://xiaorob.com/meiwen/shanggan/
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